

## スクールガードさんへの感謝の会



17日（水）が、2学期最後のスクールガードさんの付き添い下校の日でした。そこで、いつもお世話になっている1年生と2年生が『感謝の会』を開きました。

音楽室にスクールガードのみなさんをお招きし、最初に元気よく校歌を披露しました。続いて、みんなでお礼の言葉を伝えてから、代表の児童が手作りの感謝状を渡しました。

ささやかな内容でしたが、子どもたちの気持ちがスクールガードのみなさんに伝わり、温かい雰囲気のできる会にすることができました。



## 雪景色

18日の朝は、20cm以上の積雪となる9年ぶりの大雪でした。深い雪を踏みしめながらの大変な登校でしたが、学校に着くと運動場の雪景色を見ながら子どもたちの目は期待にふくらんでいました。

1時限目は「雪遊びタイム」となり、雪合戦や雪だるま作りなどで運動場いっぱいには歓声が響き渡りました。例年のような数cmの積雪では『どろだるま』

しかできませんでしたが、今年はいりあまる雪の量で、真っ白な雪だるまを作ることができました。



近年、地球温暖化で日本の四季が失われつつあると言われています。少ない機会を生かして、日本の良さを感じられるようにしていきたいと思えます。